

Bekanntmachung im Hinblick auf

**Faktor Zertifikate Long  
der Goldman, Sachs & Co. Wertpapier GmbH  
bezogen auf  
FLIR Systems Inc**

Am 13. Mai 2021 hat Teledyne Technologies Incorporated den Vollzug der Fusion mit FLIR Systems Inc bekanntgegeben. FLIR Systems Inc wird in das Digital Imaging segment von Teledyne Technologies Incorporated eingegliedert und wird künftig unter dem Namen Teledyne FLIR am Markt agieren. Weitere Informationen dazu finden sich unter <https://www.flir.de/news/corporate-news/teledyne-completes-acquisition-of-flir/>.

Da eine Anpassung der Bedingungen der Faktor Zertifikate Long (die "**Wertpapiere**") nach billigem Ermessen der Goldman Sachs International als Berechnungsstelle für die Wertpapiere nicht zu einem wirtschaftlich angemessenen Ergebnis führen würde, kündigt die Goldman, Sachs & Co. Wertpapier GmbH die nachstehend in der Tabelle genannten Wertpapiere mit Wirkung zum 21. Mai 2021 (der "**Kündigungstag**") entsprechend den Bedingungen, die diesen Wertpapieren zugrunde liegen.

Der nachstehende Kündigungsbetrag für die Wertpapiere wurde auf Basis des zuletzt vor der Fusion für die FLIR Systems Inc (ISIN: US3024451011; Reuters Code: FLIR.OQ) von NASDAQ Global Select Market am 13. Mai 2021 veröffentlichten Preises bestimmt:

<b>ISIN</b>	<b>Kündigungsbetrag (in EUR)</b>
DE000GB28NH9	2,57

Frankfurt am Main, 20. Mai 2021

**Goldman Sachs International**

Announcement relating to  
**Factor Certificates Long**  
**of Goldman, Sachs & Co. Wertpapier GmbH**  
relating to  
**FLIR Systems Inc**

On 13 May 2021, Teledyne Technologies Incorporated announced the completion of the merger with FLIR Systems Inc. FLIR Systems Inc will be included in Teledyne's Digital Imaging segment and will be operating on the market under the name Teledyne FLIR in the future. Further information can be found at <https://www.flir.de/news/corporate-news/teledyne-completes-acquisition-of-flir/>.

As in the reasonable discretion of Goldman Sachs International as calculation agent for the Factor Certificates Long (the "**Securities**") an adjustment of the terms and conditions of the Securities is not expected to produce a commercially reasonable result, Goldman, Sachs & Co. Wertpapier GmbH terminates the Securities listed in the table below with effect to 21 May 2021 (the "**Termination Date**") in accordance with the terms and conditions underlying these Securities.

The following termination amount in relation to the Securities has been determined on the basis of the last price published for FLIR Systems Inc (ISIN: US3024451011; Reuters Code: FLIR.OQ) by NASDAQ Global Select Market prior to the merger on 13 May 2021.

<b>ISIN</b>	<b>Termination Amount (in EUR)</b>
DE000GB28NH9	2.57

Frankfurt am Main, 20 May 2021  
**Goldman Sachs International**